



El Presidente  
de la  
Diputación Provincial  
Cádiz

24-1-1933.

Particular

Sr D. Hermenegildo Casas.

Presidente de la Excma Diputación provincial de

SEVILLA.

Mi distinguido amigo y compañero: Ha sido en mi poder su atento saluda de 20 del actual, así como dos paquetes y no tres como indica, complaciendome en comunicarle han sido distribuidos los pliegos que contenian y que venian dirigidos a los Sres que al pie de ésta le consigno, devolviendole el referente al Diputado a Cortes Don Juan A. Santander, por haber fallecido.

Sin otra cosa queda de Vd. affmo atento amigo s.s.

Q. E. S. M.

Sres Presidente, Secretario e Interventor de la Diputación de Cádiz; Don Adolfo Chacon de la Mata, D. Francisco Aramburu e Inda, D. Manuel Muñoz Martínez y Don Antonio L. Sanchez Prado Diputados a Cortes; Don Manuel Rodriguez Matres Ayudante de Obras Públicas; Sr. Presidente del Comité provincial del -Partido Radical Socialista; y Diputados provinciales, D. Juan Antonio Campuzano, D. Juan Romero Garcia, D. Miguel Maldonado Sierra y D. Antonio Dorado Alvarez.

*Dijo por teléfono el 25 que el tercer paquete ya estaba en mi poder.*